

## Spende für Jonas Gabriel Kinderkrebshilfe

**Wenn ein Kind an Krebs erkrankt, sitzt der Schock tief.** In Deutschland erkranken jedes Jahr rund 2.000 Kinder und Jugendliche neu an Krebs. Für die betroffenen Familien ändert sich das Leben damit schlagartig. Verdienstausschlag durch veränderte Arbeitszeiten, Kosten für alternative Therapien oder Medikamente stellen die Familien vor große finanzielle Herausforderungen.

Leider traf auch Familie Gabriel aus Wassermungenau dieses schwere Schicksal. Ihr Sohn Jonas erkrankte an Krebs und verlor den Kampf 2018 im Alter von nur acht Jahren. Um anderen Familien in vergleichbar schweren Zeiten beizustehen oder gar Behandlungen zu ermöglichen, die ohne Hilfe von Dritten nicht finanzierbar sind, hat die Familie den gemeinnützigen Verein „Jonas Gabriel Kinderkrebshilfe e.V.“ gegründet.

Inspiziert aus persönlichen Gesprächen war es für die Familie Henglein eine Herzensangelegenheit, den Verein zu unterstützen. Kurzerhand entschloss man sich, einen Teil des Winter-Umsatzes des Werksverkaufes in Wassermungenau für diesen Zweck vorzusehen.

Inklusive der Erlöse einer Spendenbox kamen so - von Henglein aufgestockt und aufgerundet - 3.250€ zusammen, die dem Vereinsvorsitzenden Andreas Gabriel und seiner Frau bei einer Tasse Kaffee übergeben wurden.

Die Jonas Gabriel Kinderkrebshilfe unterstützt nicht nur Familien: Auch die Station Regenbogen der Cnopfschen Kinderklinik in Nürnberg verteilt Riechstifte und Pflegeöle, die der Verein zur Verfügung stellt.

Informationen über den Verein und Spendenmöglichkeiten unter [www.jonas-gabriel-kinderkrebshilfe.de](http://www.jonas-gabriel-kinderkrebshilfe.de)

Im Bild überreicht Inhaber Norbert Henglein der Familie Gabriel den Spendenscheck.



**Deutschland  
schmeckt!**  
Henglein macht's leicht.